

Ibagué, 9 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2454

Más de 300 deportistas llegan a Ibagué para el Festival Nacional de Pruebas Múltiples

El evento apoyado por la Alcaldía se desarrolla en el Estadio de Atletismo del Parque Deportivo con la presencia de 10 delegaciones del país. El ingreso a las graderías es gratuito.

Se dio la partida a los 350 deportistas de las distintas regiones del país en las categorías U8, U10, U12, U14 y U16, quienes desfilaron por cada uno de los ocho carriles dispuestos en el Estadio de Atletismo del Parque Deportivo para el Festival Nacional de Pruebas Múltiples.

Las delegaciones de Antioquia, Atlántico, Bogotá, Cauca, Caldas, Cundinamarca, Huila, Quindío, Risaralda, Valle y Tolima participan en este certamen apoyado por la Alcaldía y el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación.

Es de destacar que 35 atletas de la 'escuela de talentos' del Imdri, quienes se forman diariamente con entrenamientos específicos en los barrios, comunas y corregimientos, están participando y buscando también sus mejores registros.



Alcaldía de
IBAGUÉ

Nit. 800113389-7



“Este tipo de certámenes les permite a nuestros atletas ir ganando experiencia, pero no solo eso, muchos de ellos seguirán en un futuro vinculados a clubes deportivos y ser en el mañana deportistas de alto rendimiento”, dijo Santiago Serrato, monitor del Imdri.

Con la llegada de deportistas, entrenadores, directivos y visitantes a la ciudad se permite dinamizar aún más la economía en distintos sectores, objetivo primordial para seguir consolidando el título de la Casa del Deporte en Colombia.